

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

das neue Schuljahr hat begonnen, wir haben eine neue erste Klasse mit 20 Schülerinnen und Schülern. Also entspannte Situation an der Grundschule. Genauso entspannt ist die Situation im Kita-Bereich. Die dritte Gruppe im neuen Kinderhaus ging im September an den Start. Aktuell haben wir zum Glück in beiden Häusern noch einen Puffer, womit wir also unsere Pflichtaufgabe „Errichtung von Grundschulen und Kindertagesstätten“ zu 100% vorbildlich erfüllt und aktuell für die neu ankommenden Familien auch noch unterjährig Plätze frei haben. Im Moment ist eher der Krankenstand unter dem Personal - wie immer im Herbst - ein Thema.

Die neue Brücke über die Bahngleise nach Wimpasing ist ebenfalls fertig eingebaut, die Freigabe für den Verkehr erfolgt noch diese Woche. Was mir gleichzeitig ein bisschen Sorge macht, denn die 5-Tonnen-Beschränkung muss bei dieser Brücke zu 100% umgesetzt und eingehalten werden. Diese Brücke verzeiht es nämlich nicht, wenn man eben mal „schnell“ rüberfährt, sie ist dann einfach kaputt. Den Scherz „Wenn der Bulldog mitsamt der Brücke auf den Schienen liegt, wissen wir wenigstens, wer es war“ kann ich nicht witzig finden. Deshalb meine eindringliche Bitte: Bulldogs und andere Fahrzeuge über 5 Tonnen dürfen diese Brücke nicht nutzen! Auch das große Feuerwehrfahrzeug fährt außen rum. Nur dann können wir lange Spaß an der neuen Brücke haben.

Ottenhofen feiert Advent:

Am 13. Dezember findet wieder unser „Ottenhofen feiert Advent“ am Maibaumplatz statt. In der großen Runde der Vereinsvorsitzenden treffen wir uns am 13. Oktober zur Vorbesprechung. Wenn jemand einen Stand mit (Kunst) Handwerklichem anbieten möchte, bitte gerne bei mir melden, wir freuen uns über jede Bereicherung des Angebots.

Herzlichst, Nicole Schley